



速報新聞
キマグレ
発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

2回

保護者会会长で主将の高内希君（2年）の父である昌紀さんは「互いにまだ点を取れていない。守備は増居君次第だと思うので、攻撃では少ないチャンスをものにしていてほしい」と期待を述べられた。

1回

3回までの展開は、増居君の好投で相手打線を抑え、一人の走者すら出さない本校の高い守備力が見られた。しかし攻撃の面では、ヒットこそ出るもののが得点につなげることはできず、緊迫した状況が続いた。

3回



▲スタンドの野球部員たちも全力でエールを送った。

数学科の青木成美先生は「花巻東は野球の強豪校とい

H29年野球部OBの吉本孝祐君（3年）は「攻撃は打者が球を捉えきれていない部分があるので、自分のバッティングをしてほしい。守備は増居を中心にならう」と試合を分析した。野球部員の梅中慧君（1年）は「増居さんを中心で守備は安定しているので



▲河瀬高校と合同で行った演奏は赤鬼たちを鼓舞し続けた。

うイメージがある。これからたくさんヒットを打つて、勝利を掴んでほしい」とエールを送られた。吉田康起君（2年）の父である達也さんは「今日は投手戦になりそう。良い雰囲気で戦っているので、勝てると思う」と展望を述べられた。

（1年）は「増居さんを中心で守備は安定しているので、相手の間を行くようなバッティングをしてほしい」と笑顔で話された。